

Actualités juillet 2009

Soumis par Ludwik

18-07-2009

Dernière mise à jour : 18-07-2009

Les vacances à la réunion sont déjà terminées depuis plus d'un mois, mais le retour à la réalité ne s'est toujours pas terminé...

Quel dépaysement ça a été !!!

18/07/2009 : Tout d'abord, il y a l'arrivée, pour la première fois, dans un environnement tropical. Pour quelqu'un comme moi, habitué au climats froids, je peux vous dire que j'ai eu l'impression de rentrer dans un hammam …

La sensation de moiteur est omniprésente là-bas et avant de s'y habituer, il nous a fallu quelques jours, autant vous dire que la première étape sur le GR R2 à la sortie de l'avion a été difficile (prévoyez pas mal d'eau)

Mais rassurez-vous, même moi, je m'y suis fait !!

Au pire, il suffit d'aller dans les hauteurs pour retrouver de la fraîcheur et même des températures négatives à 3000m. Autant vous dire qu'il faut prévoir quelques vêtements chauds !!

Autant plus qu'il serait dommage de louper ces merveilleux paysage pour cette seule raison.

Mais bref, après ces quelques bribes de sensations décrites dans ce post, je vais essayer de vous faire « prochainement » un dossier sur la réunion, avec la description du trajet effectué. Les différents refuges fréquentés, leur qualité. Ce dossier sera bien sûr accompagné de quelques astuces pour éviter les pièges que l'on a pu rencontrer ainsi qu'une sélection de photos.

Enfin pour les adeptes de la rando « high tech », je vous ferais un retour d'expérience sur le GPS Garmin Colorado 300 ainsi que sur mon chargeur solaire fabriqué maison.